



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

1253/2025



La Paz, Estado de México, 10 de diciembre de 2025

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO LOCALIZA UNIDAD MOTRIZ QUE FUE USADA EN UN ROBO A CUANTAHABIENTE

- *Cámaras del C5 posibilitaron el aseguramiento del vehículo involucrado en el ilícito.*
- *También se detuvo a un hombre que tripulaba la unidad, quien fue presentado ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

Derivado de una consigna operativa por el delito de robo a un usuario de banca comercial, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) aseguraron un vehículo aparentemente relacionado con la comisión del ilícito y detuvieron a la persona que viajaba a bordo, para ser presentada ante la autoridad competente y determinar su situación legal.

El pasado 5 de diciembre del año en curso, se recibió un llamado al número nacional de emergencias 9-1-1, a través del cual se denunció el robo a un cuentahabiente luego de que este retirara la suma de 162 mil pesos y al llegar a su domicilio en el municipio de Chimalhuacán, fuera sorprendido por dos hombres que le cerraron el paso, quienes tras amagarlo con un arma de fuego le robaron el dinero.

Mediante las cámaras de videovigilancia de la SSEM, se observó el paso de un vehículo Nissan, Versa de color arena, al cual se le dio seguimiento y se generó una consigna operativa. Al detectar su paso, se informó a los elementos en campo para su localización y detención, por su posible utilización para perpetrar este hecho delictivo.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Enseguida, lograron el alcance de la unidad sobre la carretera México – Puebla y mediante comandos verbales solicitaron a su tripulante detener la marcha; tras acceder a una revisión apegada a protocolos, el conductor Joel “N”, fue enterado del motivo de la detención y, tras la confirmación del Centro de Mando, que se trataba del vehículo motivo de alerta, ambos fueron trasladados ante la autoridad correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.